
 

 

  
 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 134/2016 
 

Requer informação acerca 
da Administração atual referente 
ao aparelho de raio-x do Pronto 
Socorro Dr. Afonso Ramos. 

 
      
                      CONSIDERANDO que este vereador recebeu 
informação de pacientes do pronto socorro que o aparelho de raio-x 
está quebrado. 
 

CONSIDERANDO que muito pacientes estão sendo 
prejudicados, já que tem que muitas vezes que se descolar para outro 
local para conseguir realizar o exame. 
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o 
Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações: 
 
 

1º) Procede a informação que o aparelho de raio-x está 
quebrado? 
 

2º)  Desde quando o aparelho de raio-x está quebrado? 
 

3º)  Qual a previsão para funcionar novamente? 
 
4º)  Como está sendo resolvido os casos que precisam 

deste atendimento? 
 
5º)  Se está quebrado, como foi quebrado e o que está 

quebrado? Se está com problema, qual o tipo de problema? 
 
6º) Demais informações pertinente. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de fevereiro de 2016. 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
 -Vereador- 


